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The studies conducted recently on albacore enabled a number of conclusions to be drawn which can be used straight
away and are of great economical importance as far as fishery is concerned. Tunas are great migrants: a bluefin tuna
marked on the American Atlantic coast was captured again 55 days later in Norway. Pacific Albacores actually travel
between the U.S.A and Japan... Evidence of these trips abound: they travel oceans in search of specific ecological
conditions that are themselves in constant evolution., Les recherches entreprises ces dernières années sur le thon
blanc permettent de présenter un certain nombre de conclusion dès à présent utilisables et économiquement
importantes pour la pèche. Les thons sont des grands migrateurs : un thon rouge marque au niveau des cotes
américaines atlantiques a été recapture 55 jours plus tard en Norvège : les thons blancs du Pacifique effectuent un
véritable périple entre les Etats-Unis et le Japon ... Les preuves des déplacements de ces animaux abondent : ils
recherchent à travers tous les océans des conditions écologiques particulières, et elles-mêmes sont en perpétuelle

évolution. [OCR NON CONTRÔLE]
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